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平成 28 年度・第 3 回：四半期監査（平成

28 年 10 月 1 日～12 月 31 日監査対象）を管

理組合 監事団により平成 29 年 2 月 1 日・

2 日の両日において実施されましたので 

以下に報告致します。 
 

 

 

   

 

 

 

 

 
 

 

平成 27 年度定期総会で平成 28 年度  

バルコニー側の窓部を汎用仕様で更新 

する承認をいただき検討委員会で検討に

入りました。 

その後「南側・北側の分割工事に対し同

時一括工事見積りの方が大幅な価格低減

が出来る又「全戸・全窓省エネタイプで改

修した場合には、国からの補助金が出る」

事も分かり更なる検討を重ね平成 28 年 3

月臨時総会を開催して全戸・全窓省エネ仕

様で価格・補助金受給を念頭に進めること

で 4 分の３以上の賛成を得て承認されま

した。 

全戸測定、設計、製作を行い平成 28 年

7 月 15 日より改修工事に着工しました。 

SII(一般社団法人 環境共創イニシアチ

ブ)納期の平成 28 年 12 月 15 日までに

1,482 戸(98.6%)の窓アルミサッシ改修 

工事が完了しました。 

窓アルミサッシ改修工事は、ドリーム 

ハイツ全戸 100%実施を目指して努力しま

したが改修辞退 14 戸、一部改修 2 戸、個

別事情による遅れ 3 月工事 5 戸の結果と

なりました。 

窓アルミサッシ改修工事の結果、台風で

の雨風の吹き込みもなく「静かで暖かく 

快適に過ごせて灯油の使用料も昨年より

少なくなった。窓の開閉が軽くロックも簡

単・確実に出来るようになり防犯面でも安

心できる。 

夏場も楽しみが待っている。 

今までは網戸が古く穴や、閉まり具合が 

悪く虫が隙間から入ってきたが、窓全開で

エアコン無しでも大丈夫なため節電効果

も期待できる」一方「窓アルミサッシ改修

工事前まで窓全体から隙間風が入ってい

たが、改修後は JIS 規格内であるが若干の

隙間風は有るものの密閉が良くなった分

構内放送が聞きづらいことが気になる。又

窓の開閉と同時に網戸が一緒についてく

る。これは網戸と窓の隙間防止にゴムパッ

キンが付けてあり、仕方がない」等の声も

ありました。 

スケジュールは平成 29年 1月 13日補助金

申請書提出。2 月 21 日 SII 現場立入り確

認審査があり問題無ければ3月末補助金が

支給されます。 

組合員の皆様のご協力ありがとう 

ございました。 
          委員長 下川 渉 

 
 

 耐震本診断 14 棟分、各棟別の完了報告

書ファイルと関係書類一式（5・6・8・9・

11・13・14・15・16・18・19・21・22・23

号棟）を（株）翔設計より平成 29 年 1 月

30 日に受け取り報告書の内容説明をひと

通り受け、理事長・検討委員長・事務方  

職員が確認し 2月 9日理事会に報告しまし

た。 

 横浜市建築防災課には 14 棟分の耐震 

本診断完了報告書（成果品報告書ファイル

関係書類一式）として、2 月 2 日に提出を

しました。 

この審査には（横浜市と国）で１箇月程

の期間を要する見込みです。以降、横浜市

より補助金額確定通知書が管理組合宛に

発行され、請求書に倣い補助金の請求金額

が支払われることになります。 
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平成 28 年度-№3 平成 29年 3月 18 日 

まだまだ春の訪れが来ないこの頃ですが、皆様にはご自愛頂きますようお願い致します。今回発行する“ドリームハイツ

だより”No148 は平成 28 年度・第 3 回：四半期監査報告（平成 28 年 10 月 1 日～12 月 31 日）並びに各特別委員会の進捗状

況についての報告を掲載致しました。私たちを取り巻く環境の中で、建物の高経年化・住民の高齢化そして人口減少背景の

中で時代に相応した住環境の維持・改修に向けた取り組みが望まれますが、平成 30 年度には第 3 次大規模修繕が控えてい

ます。理事会として精一杯取り組んで行きますので皆様のより一層のご支援ご協力をお願い致します。 理事長 関 肇 

 

                               理事長 関 肇 

                                                                      理事長 関 肇 

平成 28 年度上半期監査報告書 

 

耐震対策検討委員会 

 

窓アルミサッシ検討委員会 
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平成 26年度事業報告全般 
 

平成 26年度事業報告全般 
 

具申書を受けて理事会では、内容を理解すべく委員会との協力の下、勉強会等を実施

しています。 

然しながら、現状では全ての内容を理解することは難しいため、まずは①管理費一律徴

収額を構造別 5 区分（1・２期の８階 11 階、3 期の 14 階）に分けて徴収する➁修繕積立

金を現行の 2 区分（4LDK・3LDK）から４区分(4LDK・3LDK・3LDKA タイプ・3LDKB タイプ)

に分けて徴収する。 

以上の 2 件について衡平性を確保することが必要です。又、併行して規約との整合性を

確認しながら改正が必要になります。 

平成 28 年度議案書には「具申書の作成を行い、上半期中に理事会への報告その後 

住民への説明会の開催を予定しています」と記述していますが、上述した通り理事会と

して現在勉強中のため平成 28 年度中の住民説明会は難しい状況であり平成 29 年度へ

繰越となる予定ですのでご理解のほど宜しくお願いします。 

                         管理組合 理事長 関 肇 
 

 

 

 [平成 29 年度～総会出席通知変更について] 
                   

出席通知・議決権行使書・委任状を明確化するため以下のように定期総会の出欠票を 

変更することで進めています。 

＜定義＞ 

 出席通知➡総会に出席する場合に記入 

 議決権行使書➡総会に出席できない場合に記入（本人による不在投票をする場合） 

 委任状➡総会に出席できないので代理人を出席させる場合に記入 

 
［洗車場廃止（案）について］ 

                                       
 2 号井戸（21 号棟前）    3 号井戸（5-8 号棟間）    4 号井戸（13 号棟前） 

 

上記 3ヶ所の防災用井戸水を流用して現在洗車場にしていますが環境問題の対応が 

必要なため対策の工事に約 830万円と莫大な費用が掛ります。 

＊グリストラップ取付工事が必要☞油排除装置 

＊排水は汚水管接続工事が必要☞現状は雨水管 

よって 3ヶ所の洗車場を廃止して介護車輌優先等の一時駐車場にすることで考えています。 

又、緊急時の防災井戸は現行のままで使用可能として蛇口に鍵付き等で進めています。 

                                   

 

 

平成 26年度事業報告全般 

尚、完了報告書の提出時、行政側担当者

との意見交換に於いて補助金の支払時期

については未だ確定でないが平成 29 年 

4 月になる可能性についての示唆回答が

ありました。 

 その他、補助金の査定額については先に

横浜市へ提出済みの契約書（株）翔設計と

の契約金額 5,400万円の 2/3に当る 3,600

万円の補助金が管理組合に支払われるこ

とが確定しております。 

今後は、全棟の耐震本診断 19 棟の完了後

（説明会近日）に耐震本診断結果の資料を

各戸に配布することとし、平成 29 年度の

定期総会後に理事会審議を経て住民説明

会を開催したいと思っています。 

（参考） 

管理組合負担 1,800 万円/14 棟（1,108 戸） 

＝16,245 円/戸    

平均経年 42.5 年＝382 円/年・戸 
           委員長 松井國靖 

 
 

 

長期修繕計画検討委員会の活動現況を

ご報告致します。 

 現在第 3 次大規模修繕の実施に向けた

前段取組みを進めています。大規模修繕工

事は建物仕上部の劣化・長寿命化・経済性

等を考慮して概ね 10～15 年程度のサイク

ルで実施すると言われていますが、最近で

は 12～15 年程度と言われるようになって

きました。県ドリームハイツは 1987 年（経

年 13 年）に第 1 次大規模修繕を、2003 年

（経年 29 年）に第 2 次大規模修繕を実施 

しました。 

前回実施から今年で 14 年経過します。 

長期修繕計画では 2018 年に第 3 次大規模

修繕を計画しています。 

委員会では、昨年 5 月の総会決定に従い 

現在建物現状調査・修繕設計・監理等を 

行う修繕設計監理コンサルタント会社の

選定を進めています。2 月 14 日に 5 社の

ヒアリングを実施し各社に対して見積り

見直しを行い再提出するよう要請しまし

た。 

これらの内容をもとに、総合的に判断し

修繕設計監理コンサルタント会社を選定

する計画です。 
            委員長 鈴木 治 

 

 

平成 28 年 11 月 10 日に管理組合理事長

に具申書を提出、その後 11 月 16 日臨時 

理事会において具申内容の説明を行い 

ました。今後、理事会で審議をして頂き 

委員会として必要な協力を行っていき 

ます。尚、具申の概要については前回の  

”ドリームハイツだより”Ｎｏ147 号で 

掲載済みです。 
          委員長 谷川真澄 

期別・棟別会計導入検討委員会 

長期修繕計画検討委員会 

お 知 ら せ 

総会に出席される方は所定箇

所に記入して下さい。 

以下の議決権行使書・委任状は

記入不要です。 

               

都合により総会に出席できな

い方は所定箇所に記入すると

共に議案内容の賛成・反対に〇

印を又、組合員氏名欄に押印し

て下さい。 

出席通知・委任状は記入不要 

です。 

               

都合により総会に出席できな

いため代理人を立て総会に代

理出席させる方は所定箇所に

記入して下さい。又、組合員氏

名欄に押印して下さい。 

出席通知・議決権行使書は記入

不要です 

               

出席通知・議決権行使書・委任
状は切りとらずにそのまま提
出して下さい。 


